

Gercep Polisi Bersama Warga Tangani Pohon Tumbang Akses Jalan Raya di Magetan Kembali Lancar

Achmad Sarjono - MAGETAN.INFORMAN.ID

Nov 14, 2023 - 13:12



MAGETAN - Gercep Personel Polsek Karangrejo Polres Magetan bersama Warga evakuasi menyingkirkan pohon tumbang di jalan raya Karangrejo - Barat tepatnya di desa Grabahan, Karangrejo, Magetan. Selasa (14/11/2023)

Pohon besar tersebut menutupi seluruh badan jalan yang disebabkan oleh angin

kencang, sehingga pohon besar dengan lingkaran pohon +/- 1,5 m dengan daun yang rimbun, tercabut akarnya.

Diketahui, terdapat korban dalam kejadian tersebut. Yakni seorang pengendara sepeda motor yang tengah melintas di jalan raya saat itu yang sempat tertimpa ranting pohon. Namun Korban mengalami luka ringan dan kerusakan kecil pada sepeda motornya.

Kapolsek Karangrejo AKP Agus Budi Witarno, SH mengatakan bahwa curah hujan di wilayah Kab Magetan mulai mengalami peningkatan dengan disertai angin, yang berdampak dengan pohon tumbang seperti yang terjadi di Jalan raya Karangrejo - Barat .

“Pohon besar tumbang sekitar pukul 16.30 WIB sore tadi dan sempat menutup jalan sehingga mengganggu dan menutup arus lalu lintas” ucap AKP Agus.

Selain dari proses alam juga dipicu karena beberapa batang pohon tersebut sudah mengalami pengerosan dan masa usia pohon sudah tua. Dengan Dibantu dari BPBD Kab. Magetan, UPTD PU kecamatan Barat, Anggota TNI dari Koramil Karangrejo, Petugas PLN dan warga proses evakuasi berjalan cukup cepat dengan menggunakan gergaji mesin dan sabit.

Dalam waktu yang singkat, pohon yang menutupi jalur bisa segera diatasi dan para pengendara kendaraan dapat kembali melintasi jalur Jalan raya Karangrejo - Barat.

“Alhamdulillah hanya dengan waktu kurang 1 jam saja, jajaran kami dapat mengevakuasi pohon tersebut sehingga aktivitas masyarakat dapat kembali berjalan dengan lancar” pungkas AKP Agus

Tak lupa pada masyarakat agar waspada saat terjadi cuaca buruk. Juga, mengimbau pada siapa pun agar segera memangkas dahan pohon yang terlalu rimbun agar tak mudah tumbang ketika diterpa angin kencang.(*)